

EDITION

JUIN 2022

EMANCIPATOR

Le Dévotionnel de la Belle Vie

30 Jours

de réception de la vérité
qui vous fera manifester
la belle vie

"Vous connaîtrez la vérité,
et la vérité vous affranchira" (John 8:32)

DR. DAVID ET MME CYNDY BINDAN

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David Bindan

Contact: (+233) 0547873679, 0557927744

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV- Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (*l'Émancipateur*) pour ces 30 jours.

Dr. David K. Bindan

LUNDI 30 MAI

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: ENTENDRE DIEU

Actes 21:11 «et vint nous trouver. Il prit la ceinture de Paul, se lia les pieds et les mains, et dit: Voici ce que déclare le Saint Esprit: L'homme à qui appartient cette ceinture, les Juifs le lieront de la même manière à Jérusalem, et le livreront entre les mains des païens»

Aujourd'hui, nous allons étudier deux choses. Ce que cela signifie d'entendre Dieu et pourquoi il est important pour vous d'entendre toujours et clairement Dieu. Lorsque nous parlons d'entendre la voix de Dieu, il est important de comprendre qu'elle décrit la manière dont les signaux de la communication divine sont reçus, interprétés et compris. Comme nous l'apprendrons dans la semaine, Dieu (le transcendant) ne parle pas comme les hommes. Il communique de diverses manières en utilisant des signaux divins qui doivent être reçus, interprétés et compris pour constituer ce que nous appelons la "voix de Dieu". La vérité vitale est qu'en tant que fils de Dieu, vous pouvez l'entendre clairement et régulièrement et c'est ce que vous devriez être impatient d'apprendre. Entendre Dieu est si important que nous ne pouvons pas trop insister dessus. Bien que nombreuses, trois raisons importantes pour lesquelles nous devons tous apprendre à entendre la voix de Dieu clairement et régulièrement sont les suivantes : cela rend votre communion avec lui vitale au lieu d'être simplement légale (Actes 27:23) ; c'est un moyen sûr d'orientation et de direction divines dans votre vie (Psaume 32:8) et il apporte force et réconfort dans votre cheminement de vie (Ezéchiel 2:1-2).

Prière

Père, plus que jamais, je désire ardemment m'établir à entendre clairement ta voix dans ma vie. J'en reçois la grâce aujourd'hui au nom de Jésus.

MARDI 31 MAI

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: POSITIONNEMENT POUR ENTENDRE DIEU - I

Proverbes 4:20 «*Mon fils, sois attentif à mes paroles, Prête l'oreille à mes discours*»

Comme les stations de radio locales de votre quartier ou de votre ville, jusqu'à ce que vous obteniez un récepteur et syntonisez une fréquence particulière, vous n'entendrez jamais ce qu'elles diffusent. De plus, la fréquence sur laquelle vous syntonisez est la station que vous entendez. Le fait que vous n'entendiez pas les autres dans votre chambre ne signifie pas qu'ils ne diffusent pas. Il en est de même de Dieu, notre Père. Il communique toujours avec nous, mais beaucoup n'entendent pas parce qu'ils ne sont pas accordés pour recevoir Ses signaux divins. Comme indiqué dans notre verset d'ouverture, vos oreilles doivent être inclinées pour l'entendre. Cela signifie que pour arriver à entendre Dieu clairement et de manière cohérente, vous devez être bien positionné. À partir d'un aperçu scripturaire et d'une marche personnelle avec Dieu, j'ai découvert trois façons principales de vous positionner pour entendre Dieu. Premièrement, vous devez être spirituellement enclin à Lui. Deuxièmement, vous devez connaître les principales façons dont Il parle et enfin vous devez développer la confiance en entendant Sa voix. Nous développerons cela dans notre prochaine leçon.

Prière

Cher Père, je déclare mon cœur et ma compréhension ouverts pour recevoir ces vérités et devenir un maître pour t'entendre clairement dans ma vie au nom de Jésus.

MERCREDI 1 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: IMPORTANCE DE S'ATTENTE Á DIEU - II

Psaume 25:14 « L'amitié de l'Eternel est pour ceux qui le craignent, Et son alliance leur donne instruction»

Comme indiqué dans notre leçon précédente, bien que chaque brebis de Jésus-Christ doive entendre sa voix (Jean 10:27), tous les fils de Dieu n'entendent pas sa voix. Nous avons établi qu'un certain positionnement était nécessaire pour entendre la « voix de Dieu » clairement et de manière cohérente dans votre vie. Le premier aspect est d'être spirituellement incliné vers Dieu. Cela implique d'être un amoureux vrai et passionné de Dieu (Psaume 63:1,6); avoir de la valeur pour sa voix (Matthieu 7 : 6) et être toujours prêt à faire ce que vous entendez (Ésaïe 66 : 2). Les gens qui veulent juste entendre Dieu pour apparaître spirituel aux autres ou l'utiliser comme guide à des fins égoïstes ne sont pas du tout bien placés pour l'entendre clairement et de manière cohérente. Dans les jours suivants, si Jésus tarde, nous étudierons les deux autres en détail mais veuillez chercher la vidéo d'enseignement à ce sujet sur la chaîne Youtube Davidbindanlive.

Prière

Père, je reçois un nouveau baptême d'amour pour toi par le Saint-Esprit à tel point que dans cet amour je t'entends sans effort à tout moment au nom de Jésus.

JEUDI 2 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMMENT DIEU NOUS PARLE - I

Hébreux 1:1-2 «*Après avoir autrefois, à plusieurs reprises et de plusieurs manières, parlé à nos pères par les prophètes, Dieu, dans ces derniers temps, nous a parlé par le Fils, qu'il a établi héritier de toutes choses, par lequel il a aussi créé le monde»*

Nous avons compris qu'en plus d'être spirituellement enclins à Dieu, la prochaine chose qui nous positionnera bien pour entendre sa voix clairement et régulièrement est de connaître les principales façons dont il nous parle. Notre verset d'ouverture nous donne une règle générale pour la dispensation du Nouveau Testament : que maintenant, la principale façon dont Dieu nous parle est par Son Fils. Pour que ce soit plus clair, Il a dit par qui Il a créé le monde indiquant selon Jean 1:1-3 et Hébreux 11:3 qu'Il se réfère à Sa Parole. Vous ne pouvez pas maîtriser l'écoute de la voix de Dieu avec précision tant que vous n'avez pas développé le goût de Sa Parole. C'est l'épine dorsale pour juger de la précision des autres moyens de sa voix. La Parole de Dieu en plus du témoignage intérieur de l'Esprit (Romains 8:16 ; Actes 7:23) ; la voix silencieuse (1 Rois 19:12) et la conscience (Romains 9:1) constituent les manières non dramatiques mais plus communes que Dieu parle à ses enfants. Veuillez obtenir l'enseignement vidéo sur ce sujet sur notre chaîne YouTube @Davidbindanlive pour plus de détails sur chacun d'entre eux.

Prière

Père, je reçois le ministère de l'Esprit dans ces enseignements à établir une fois pour toutes dans ma vie concernant T'entendre clairement au nom de Jésus.

VENDREDI 3 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: COMMENT DIEU NOUS PARLE - II

Actes 11:7 « *Et j'entendis une voix qui me disait: Lève-toi, Pierre, tue et mange»*

Outre les manières de parler courantes mais non dramatiques, le Seigneur nous parle également de manière dramatique ou spectaculaire, comme par la voix audible, les prophéties et les visions, et dans les rêves ou les transes. Bien que ces voies spectaculaires soient généralement moins courantes, Dieu nous parle toujours uniquement par elles. Je me souviens très bien comment j'ai connu ma vocation. Je faisais mon jeûne habituel et lisais la Bible en l'an 2000 et quand je suis arrivé à Ésaïe 11: 2, j'ai entendu: «David, David» et je me suis retourné pour voir qui appelait mais je n'ai vu personne. J'ai continué à lire à nouveau et à la fin du même verset, j'ai entendu à nouveau "David". Cette fois, je me suis arrêté et je suis resté silencieux, et j'ai entendu : « Je t'ai appelé pour apporter la lumière à ton peuple ». C'est la Parole qui m'a amené si loin dans la vigne de Christ. Dieu a parlé à l'apôtre Pierre d'une voix audible (Actes 11:7). Dieu a parlé à travers le Prophète Agabus (Actes 11:27-28). Dieu a parlé à l'apôtre Paul dans une vision en transe (Actes 22:17-18).

Prière

Cher Père, je reçois la grâce de t'entendre par n'importe quel moyen que tu choisis pour me parler en toute circonstance au nom de Jésus.

SAMEDI 4 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: LA PRATIQUE REND PARFAIT

Cantique des cantiques 2:14 « *Ma colombe, qui te tiens dans les fentes du rocher, Qui te caches dans les parois escarpées, Fais-moi voir ta figure, Fais-moi entendre ta voix; Car ta voix est douce, et ta figure est agréable»*

Comme dans tous les domaines d'activité de la vie, nous commençons à un niveau inférieur et perfectionnons notre chemin à travers la pratique. Si vous êtes quelqu'un qui vient de naître en Christ, vous n'entendrez peut-être pas sa voix aussi parfaitement que quelqu'un qui a mûri dans sa marche en Christ. La bonne nouvelle est que chacun de nous en Christ peut perfectionner notre audition de la voix de Dieu jusqu'à ce que nous l'entendions clairement et de manière cohérente dans nos vies. Si vous aimez suffisamment Dieu pour aimer voir son visage en communion, alors, comme dans notre verset d'ouverture, vous apprendrez à connaître sa voix avec facilité. Commencez à incliner votre cœur pour l'entendre en communion et continuez à pratiquer et à agir sur ce que vous entendez, et vous le perfectionnerez. En règle générale, si vous croyez que la voix de Dieu est la vôtre (Jean 10 :27), devenez scripturaire dans votre approche (Psaume 119 :105), confiant que Dieu ne permettra pas à Satan de vous parler (Luc 11 :11) et commencez à entendre faire, vous deviendrez parfait si vous continuez (Proverbes 22:29)

Prière

Cher Père, je reçois la grâce de continuer à écouter, entendre et faire Ta Parole jusqu'à ce que je sois parfait pour entendre Ta voix clairement et de manière cohérente dans ma vie.

DIMANCHE 5 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESIONS DE LA SEMAINE

Passez quelques minutes seul aujourd'hui aux pieds de Jésus, juste aimer, adorer et contempler son beau visage jusqu'à ce que vous l'entendiez-vous murmurer. Prenez note de cela et continuez à pratiquer cela et Prenez note de vos progrès. Alléluia!

LUNDI 6 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: LE MARIAGE EST BEAU

Genèse 2:18 « *L'Éternel Dieu dit: Il n'est pas bon que l'homme soit seul; je lui ferai une aide semblable à lui»*

Selon la Parole de Dieu, le mariage est très beau et cela devrait être l'expérience de tous Ses fils et filles. Au contraire, l'expérience humaine dominante dans le mariage est celle d'une odyssée de frustrations, de regrets et de douleurs émotionnelles les unes après les autres avec de brefs moments de plaisir peu jonchés. Ce n'est PAS la volonté de Dieu concernant le mariage. Cependant, les beaux mariages ne se produisent pas par hasard. Ils doivent être construits, et il faut une compréhension biblique du but original et des caractéristiques vitales pour construire et profiter d'un beau mariage. Selon Genèse 2:18, le but divin principal du mariage est la communion dans l'accomplissement d'une mission divine. Les enfants, la sécurité, le plaisir sexuel, etc., c'est bien mais aucun d'eux n'est le but du mariage. Selon Dieu, il y a mariage lorsqu'un homme trouve en lui son dessein divin et découvre une aide adéquate pour l'accomplir. Ce n'est pas quand un mâle mature sexuellement atterrit sur une femelle de son choix pour le plaisir. Beaucoup de choses appelées mariage aujourd'hui sont des associations et des partenariats humains, pas le mariage au sens divin réel, donc beaucoup sont privés de sa beauté divine. Préparez-vous pour la beauté du mariage alors que l'Esprit vous sert cette semaine.

Prière

Cher Père, je suis prêt pour une révolution dans l'enseignement de cette semaine qui me permettra de construire et de profiter d'un beau mariage au nom de Jésus.

MARDI 7 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: ACTUALITÉ DIVINE – I

Marc 10:9 «*Que l'homme donc ne sépare pas ce que Dieu a joint»*

Le principe fondamental dans la construction du beau mariage de Dieu est de s'assurer que c'est Dieu qui décrète le mariage et non les hommes. En se référant à un mariage qui ne devrait jamais se rompre, les Écritures parlent de ce que Dieu a réuni. N'importe qui peut prendre les principes de Dieu naturellement et les appliquer sans Dieu et obtenir ce qui semble être le succès. Cependant, rien ne réussit sans Dieu parce que tout ce que les hommes font sans Dieu est appelé rien devant Dieu (Jean 15 : 5). Ainsi, ce que les hommes naturels ont, c'est une sorte de mariage construit sur les principes naturels de Dieu sans Lui. De tels mariages ne sont pas qualifiés de référence pour les fils et les filles de Dieu, quelle que soit la façon dont ils apparaissent à l'extérieur. Aucun mariage ne peut être beau lorsque les antécédents éducatifs, sanitaires, financiers, culturels et sociaux deviennent les facteurs décisifs au lieu de Dieu. Aussi importants soient-ils, personne ne peut garantir un beau mariage si Dieu n'y est pas. Ne compromettez jamais que Dieu soit celui qui promulgue votre mariage, car c'est la clé fondamentale pour construire un beau mariage.

Prière

Cher Père, je reçois la perspicacité divine pour construire ou affiner la promulgation de mon mariage au nom de Jésus.

MERCREDI 8 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: ACTUALITÉ DIVINE - II

Romains 8:7 (TPT) « En fait, la mentalité centrée sur la chair combat le plan de Dieu et refuse de se soumettre à sa direction, car elle ne le peut pas!»

D'après notre leçon précédente, on aurait pu s'attendre à ce que les chrétiens aient les plus beaux mariages, mais ce n'est pas toujours le cas. Pourquoi? La raison en est que, bien qu'ils ne soient pas dans la chair, beaucoup ne marchent pas selon l'esprit. Le chrétien moyen est si charnel (état d'esprit centré sur la chair), que ses voies ne se soumettent pas à la Parole de Dieu. Beaucoup de ce qu'on appelle les mariages chrétiens sont dictés en grande partie par des nuances culturelles, mondaines et charnelles au lieu de la Parole. Même le mariage chrétien moyen est tellement dominé par les chants mondains, la mode et l'officiant qu'on se demande si Dieu est même impliqué. De tels mariages ne se transformeront pas soudainement en beaux parce que les gens sont chrétiens. Bien que les gens soient chrétiens, mais dans l'esprit, les mariages sont humainement ou même démoniquement décrétés parce qu'ils étaient concentrés sur les mauvaises choses. Les gens sont-ils nés de nouveau et remplis du Saint-Esprit ? Comprendent-ils l'amour selon les Écritures et vénèrent-ils le mariage comme un domaine divin ? L'homme a-t-il découvert sa mission en Christ pour laquelle il a besoin d'une femme (aide) ? Ce sont des considérations fondamentales qui garantissent que Dieu est celui qui promulgue le mariage et garantit sa beauté.

Intercession

Père, je prie au nom de Jésus que de nombreux mariages chrétiens qui sont décrétés à tort renconteront cette vérité et seront affinés en de beaux.

JEUDI 9 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : QUE DOIVENT FAIRE LES CÉLIBATAIRES ?

Proverbes 22:6 «*Instruis l'enfant selon la voie qu'il doit suivre; Et quand il sera vieux, il ne s'en détournera pas*»

Lorsque les parents forment leurs enfants sur la voie qu'ils doivent suivre selon la Parole de Dieu (et non sur la voie qu'ils souhaitent qu'ils suivent), cela les met sur une voie future sûre et stable. Il en est de même pour le mariage. Si vous n'êtes pas encore marié, cherchez à fonder votre mariage comme il se doit selon la Parole de Dieu (et non comme vous ou le monde le souhaite) et vous atteindrez la beauté. Quelle est cette façon? En tant qu'homme, engagez-vous personnellement et profondément à connaître Jésus par le Saint-Esprit et à comprendre votre appel en Christ. Cela vous donne alors une direction et définit votre besoin d'une épouse (aide) pour remplir cette mission. D'ici là, continuez à vous construire et évitez de vous précipiter dans le mariage car vous n'êtes pas prêt. Si vous êtes la dame, engagez-vous également à connaître personnellement et profondément Jésus-Christ par le Saint-Esprit pour être habilité à être la meilleure aide pour l'homme qui viendra à vous par l'Esprit. Soyez également à l'affût de celui qui a découvert sa vocation en Christ et cela définira le type d'aide requis de votre part. Sinon, vous entrerez dans quelque chose qui n'est pas le mariage mais une association sans vision.

Prière

Cher Seigneur Jésus, je reçois la grâce d'apprendre patiemment à te connaître par l'Esprit, de découvrir mon appel (ou de recevoir mon pouvoir d'aide) et d'être préparé pour un beau mariage dans la vie.

VENDREDI 10 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: QUE DOIT FAIRE LE MARIÉ ?

2 Corinthiens 13:5 « *Examinez-vous vous mêmes, pour savoir si vous êtes dans la foi; éprouvez-vous vous-mêmes. Ne reconnaisssez-vous pas que Jésus Christ est en vous? à moins peut-être que vous ne soyez réprouvés?* »

Je suis certain qu'il y a beaucoup de couples mariés qui souhaiteraient connaître ces choses avant le mariage, mais avec Dieu, rien n'est impossible. Si vous êtes déjà marié et réalisez maintenant que vous ne l'avez jamais fait de la bonne façon, vous n'avez pas besoin de le rompre pour recommencer. Tout ce qui est requis est un véritable auto-examen ou une évaluation du mariage par vous deux. Est-ce un beau mariage ? Si vous êtes tous les deux d'accord que ce n'est pas le cas, alors convenez d'une période où chacun de vous s'engage à faire l'exercice mentionné hier. Que l'homme fasse le sien et la femme le sien. Si vous avez des conseillers qui comprennent ces principes, vous pouvez le faire avec leurs prières et leurs conseils. Lorsqu'il découvre son appel en Christ et que la femme est habilitée à aider, cela donne une direction et un but peut alors être réalisé. Vous pouvez alors demander à votre berger qui aurait dû être informé du rétablissement en cours, de vous bénir en Christ. Vous n'avez pas besoin d'une nouvelle cérémonie. Dieu est le témoin et l'acteur avec son ministre pour vous. Lorsque cela est bien et sincèrement fait, vous ferez l'expérience d'un vrai mariage qui est fait pour la beauté.

Prière

Cher Père, je prie pour que les mariages chrétiens du monde entier connaissent un rafraîchissement alors qu'ils mettent ta Parole à l'œuvre au nom de Jésus.

SAMEDI 11 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: QUE DEVONS-NOUS TOUS FAIRE ?

Ecclésiaste 9:9 « *Jouis de la vie avec la femme que tu aimes, pendant tous les jours de ta vie de vanité, que Dieu t'a donnés sous le soleil, pendant tous les jours de ta vanité; car c'est ta part dans la vie, au milieu de ton travail que tu fais sous le soleil»*

Que vous soyez marié, célibataire ou que vous ayez un beau mariage, nous devons tous prier consciemment pour les mariages mal décrétés. Le manque de beauté conjugale est un point d'accès majeur à la frustration satanique dans la vie de nombreuses personnes. Les gens sont tellement surchargés de problèmes conjugaux qu'ils ont à peine la paix pour se concentrer dans la vie, profiter de la communion avec Dieu et accomplir leur objectif. Selon les Écritures, il n'y a pas de mariage dans la résurrection, donc comme indiqué dans notre verset d'ouverture, la principale jouissance du mariage est sur cette terre. Si les gens ne profitent pas du mariage, ils le ratent pour la vie. Outre l'impact direct sur les couples, les effets négatifs secondaires du manque de beauté conjugale sur les enfants, le ministère, le travail et la communauté dans son ensemble sont énormes. Si nous prenons tous suffisamment soin des autres, prions et partageons ce genre de vérité avec les gens, nous contribuerons à un monde meilleur en aidant les plus jeunes à construire des mariages divins et les déjà mariés à reconstruire le leur.

Intercession

Cher Père, au nom de Jésus, je demande une grande grâce et une vérité de révélation pour que tous les mariages jouissent de la beauté par le Saint-Esprit.

DIMANCHE 12 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESIONS DE LA SEMAINE

Passez 10 minutes à parler avec ferveur en d'autres langues dans votre mariage et celui des autres, cette grâce de connaître la vérité qui se traduira par la beauté dans le mariage reposera sur tous au nom de Jésus.

Dr. David Bindan

Amazing Life Coach

Amazing Life Coach

Dr. David Bindan

The Book

to Daddy Holy Spirit concerning the

in the lives of the sons of God and the body

not have assumed that walking with the Holy
is with and hearing from Him. This is not the case.
Holy Spirit through this book, will take you on a
walk with him through His amazing coaching ministry
note for you living as an icon of Christ here on earth.

About the Author

leader of the Final Global Movement. Having responded to
a call from medical practice in 2011. Together with his
team, they are spearheading God's Final Global Movement, which
is a body of Christ to the coming of the Lord Jesus Christ.
unity of the faith and the knowledge of the Son of God according

He ministers the truth of God's Word with
the reality and insight of the Holy Spirit.
Convictions unto the new birth,
miraculous healings, and a clear
understanding of the Word, characterize
his ministrations. He is the author of the
best-selling and biblically authoritative
daily devotional, *The Emancipator*, the
classic on righteousness, *Master Over Sin*,
and *Daddy Holy Spirit*, his latest book that
has ushered many into knowing the Holy
Spirit as Father and walking with him.

He hosts the daily life transforming Good
Life Devotion on television and radio
networks worldwide.

ISBN 978-9988-2-2311-0



9 789988 323110

Dr. David Bindan

Amazing Life Coach

Votre compréhension personnelle de la personnalité et de la
fonction de l'Esprit Saint dans votre vie, est vitale pour parvenir à

ÉCOUTEZ LA
DÉVOTION DE LA
BELLE VIE



93.5 MHZ
ACCRA



94.9 MHZ
KUMASI



103.9 MHZ
HO



101.5 MHZ
DAMBAI



105.9 MHZ
TECHIMAN



87.7 MHZ
KOFORIDUA



94.5 MHZ
DZODZE

LUNDI-VENDREDI - 1:30PM - 2:00PM

RÉGARDEZ LA
DÉVOTION DE LA
BELLE VIE



MONDAY - FRIDAY
2:08PM-2:30PM, 2:00PM-2:30PM
DOWNLOAD THE FAZAL TV APP



MONDAY - FRIDAY
5:30AM - 6:00AM



MONDAY - FRIDAY
5:00PM - 5:30PM



MONDAY - FRIDAY
11:00PM - 11:30PM
SATURDAY & SUNDAY
10:00PM-10:30PM

CONNECTEZ
-VOUS



@davidbindanlive



The Good Life Devotion
Davidbindanlive



@drdavidbindan



+233 (0)55 792 7744

www.finalglobalmovement.org



www.fgm-tv.com

Disponible sur Google Playstore

LUNDI 13 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : ALLEZ PLUS LOIN AVEC JÉSUS

Luc 5:4 « *Lorsqu'il eut cessé de parler, il dit à Simon: Avance en pleine eau, et jetez vos filets pour pêcher.*»

Le christianisme n'est pas une religion. Cette déclaration de fait doit résonner en vous, sinon vous resterez à la périphérie de la vie en Christ et ne représenterez jamais grand-chose en termes d'impact sur le royaume. Dans notre écriture d'ouverture, Jésus a dit à Pierre de se lancer dans les eaux profondes pour attraper une prise. La même instruction sonne vrai aujourd'hui. Il est important pour quelqu'un d'aller plus loin après être entré en Christ, afin de profiter de la vie que Dieu a pour lui et d'accomplir son dessein. Le but de Dieu pour tous ceux qui reçoivent Jésus est de passer de l'enfance à l'adolescence puis à l'âge adulte (1Jean 2:13). Rester à la périphérie ne mènera qu'à une vie chrétienne frustrante parce que vous n'êtes pas complètement séparé du monde. Laissez Christ consommer et posséder complètement chaque aspect de votre vie. C'est lorsque vous êtes complètement « perdu en Lui » que vous commencez vraiment à vivre.

Prière

Père, je suis prêt à me lancer dans des eaux plus profondes dans ma marche avec toi au nom de Jésus.

MARDI 14 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMMENCEZ PAR JÉSUS

Luc 5:3 « *Il monta dans l'une de ces barques, qui était à Simon, et il le pria de s'éloigner un peu de terre. Puis il s'assit, et de la barque il enseignait la foule.* »

Pour aller plus loin avec Jésus, il faut commencer par Lui. Le fondement de votre vie est si important. Le plan de Dieu pour l'humanité a toujours été de faire d'eux ses fils et ses filles qui vivront éternellement devant lui dans l'amour (Éphésiens 1:4-5). Vous devez recevoir l'amour de Dieu, qui est en Jésus-Christ en le confessant comme Seigneur, ayant cru dans votre cœur qu'il est ressuscité des morts (Romains 10:9-10). Si vous êtes né de nouveau, le principe de commencer avec Jésus doit imprégner chaque facette de votre vie. Ne « limitez » pas Dieu à l'aspect spirituel de votre vie. Lorsque Pierre a permis à Jésus de monter dans sa barque, Jésus a commencé à utiliser sa barque comme chaire. Dieu est prêt à utiliser chaque aspect de votre vie pour servir les autres. Vous démarrez une nouvelle entreprise ? Cours académique ? Relation ou mariage ? Commencez par Jésus. Cela établira la bonne voie pour que vous alliez plus loin avec Jésus, pour être utilisé par Lui pour Son dessein.

Prière

Je crois de tout mon cœur que Jésus est mort et est ressuscité des morts et je confesse Jésus comme Seigneur de ma vie. Avec ce bon départ, ma vie est devenue votre meilleur pour moi au nom de Jésus.

MERCREDI 15 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DÉCOUVREZ SON BUT POUR VOUS

Luc 5:10 «...*Alors Jésus dit à Simon: Ne crains point; désormais tu seras pêcheur d'hommes.*»

Pour aller plus loin avec Jésus, vous devez répondre à son appel à vous lancer dans les eaux profondes. Après que Pierre ait répondu aux instructions divines de se lancer plus profondément, il a eu une grande prise de poissons. C'était un miracle, mais Jésus avait plus à l'esprit. Son but ultime était de faire de Pierre un pêcheur d'hommes et pas seulement de poissons. Il y a un but en Christ pour vous qui est beaucoup plus grand et au-delà de la simple réception de miracles ou de la satisfaction de vos «besoins physiques» en Christ. Certains fils de Dieu se sont installés et ont construit des tentes autour d'être de gentils chrétiens, d'aller à l'église et d'être « content » de la vie. Il y a un dessein divin que vous devez accomplir en Christ dans votre génération et vous devez vous lancer plus loin en Christ pour le découvrir et l'accomplir.

Confession

Père, je suis tout prêt à aller plus loin avec Jésus. Découvrir mon but en Lui et le poursuivre. Au nom de Jésus.

JEUDI 16 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DÉCOUVRIR LE BUT - LA SÉPARATION

Luc 5:3 « *Il monta dans l'une de ces barques, qui était à Simon, et il le pria de s'éloigner un peu de terre. Puis il s'assit, et de la barque il enseignait la foule.* »

Découvrir votre but en Christ et le vivre a ce qui semble être un coût pour les gens du monde, mais pour celui qui comprend les réalités de la nouvelle vie en Christ, c'est une opportunité. C'est un voyage qui commence par la séparation du monde et des choses, des manières et des attitudes auxquelles vous étiez si habitués. Lorsque Jésus est entré dans la barque de Pierre, ils n'y ont pas jeté l'ancre. Au bout d'un certain temps, il lui a demandé de se lancer dans les profondeurs. Dans la saison de votre vie où vous devez passer d'une étape à l'autre, que ce soit de l'enfance à l'adolescence ou de l'adolescence à l'âge adulte, vous devez être prêt à être séparé du monde et même des activités chrétiennes « normales » auxquelles vous êtes habitué pour aller plus loin. Cela peut être inconfortable pour vous. Vous pouvez être appelé des noms même par d'autres frères comme étant « extrême » ou un fanatique de Jésus, mais rappelez-vous que c'est Dieu qui vous appelle et pour devenir un « pêcheur d'hommes » (Luc 5:10), vous ne pouvez pas rester un qui attrape des poissons.

Prière

Cher Père, je suis prêt à abandonner tout ce qui me retient à la périphérie et à être séparé à toi pour un but au nom de Jésus.

VENDREDI 17 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DÉCOUVRIR LE BUT - LA PURIFICATION

Luc 5:11 « *Et, ayant ramené les barques à terre, ils laissèrent tout, et le suivirent.* »

La séparation que l'on traverse en découvrant le but divin va au-delà de la simple rupture des liens ou des associations avec la mondanité. C'est celui qui implique le raffinement de votre âme et de votre corps et votre dévouement intérieur à Dieu. En tant qu'enfant de Dieu, votre nature spirituelle est parfaite parce que vous avez reçu le plein téléchargement de Dieu quand vous avez reçu Christ. Étant né dans ce corps qui a été pendant un certain temps habitué à une manière particulière de faire les choses, un raffinement ou une purification doit se faire dans votre âme et votre corps (Romains 12:1-2, 1Pierre1:21-22) afin que vous soyez bien et complètement aligné pour que Dieu coule à travers vous. Vous devez être prêt à tout abandonner, même ce qui peut sembler « bon » pour son mieux. Cette purification ou raffinement doit être si exact qu'il ne peut être fait que par Jésus lui-même qui est notre purificateur (1Corithiens 1:30). Alors étant dans la dispensation de la grâce, tout ce que vous devez faire est de vous présenter à Jésus et de lui permettre d'opérer la purification en vous. C'est un processus qui dure toute la vie et à chaque étape du voyage, vous êtes de plus en plus aligné pour accomplir Son dessein.

SAMEDI 18 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : MANIFESTER JÉSUS

Éphésiens 4:13 «jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'homme fait, à la mesure de la stature parfaite de Christ, »

Notre verset d'ouverture d'aujourd'hui peint le tableau du but de Dieu pour chacun de ses enfants. Devenir une icône du Christ - la mesure de la stature de la plénitude du Christ. Ce n'est pas dans le doux futur mais ici même sur la terre. C'est de cela qu'il s'agit d'aller plus loin avec Jésus. C'est à cela que mènent la séparation et la purification ou le raffinement. Nous sommes dans une nouvelle dispensation ces derniers jours et le temps est court. Tenez compte de l'appel de l'Esprit car le moment est venu (Apocalypse 3:20). Soumettez votre âme et votre corps à Jésus le purificateur. Ne vous faites pas distancer. La Parole de Dieu sera sûrement accomplie, et la terre verra et expérimentera partout des icônes du Christ. Serez-vous l'un d'eux? Je prie pour que votre réponse soit oui !

Déclaration

Je suis prêt à faire tout ce qu'il faut par l'Esprit pour émerger comme une icône du Christ au nom de Jésus.

DIMANCHE 19 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Merci Père pour le don précieux d'être né de nouveau en tant que Ton enfant. Je suis reconnaissant que Tu m'appelles à aller plus loin avec Toi alors que je me sépare du monde et que je me soumets à Toi pour une purification et un raffinement vers un but accompli. Je suis prêt Seigneur. Que ton feu me purifie complètement jusqu'à ce que mes paroles soient tes paroles et mes pensées tes pensées, que ton ultime pour moi en tant qu'icône du Christ soit présenté au nom de Jésus. Amen.

LUNDI 20 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : QUE SONT LES DONS SPIRITUELS ?

1 Corinthiens 12 : 1 « *Pour ce qui concerne les dons spirituels, je ne veux pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance.*»

Notre verset d'ouverture est une instruction de l'Esprit de Dieu par l'intermédiaire de l'apôtre Paul à l'église, concernant les dons spirituels. C'est la volonté de Dieu que Ses enfants comprennent et maximisent les dons spirituels. Dieu ne veut pas que l'église soit mal informée ou désinformée concernant les dons ou peu encline à les recevoir. Dieu ne veut pas seulement que nous connaissions les dons, mais que nous les comprenions et que nous les maximisions pour être plus efficaces dans notre vie quotidienne sur la terre. La raison en est que les Écritures montrent que, lorsque les gens sont ignorant concernant les dons spirituels, ils abusent ou font usage impropre des dons et génèrent une confusion inutile dans l'église. Outre le don gracieux général de la vie éternelle en Christ, chaque chrétien a reçu des dons spirituels particuliers (Éphésiens 4 :8, 1Corinthiens 12 :7). Ils sont appelés dons parce qu'ils ne sont pas mérités. Les Écritures enseignent également qu'il existe une diversité de dons spirituels (1Corinthiens 12 : 4). Et le but de chaque don est de profiter à tous (1Corinthiens 12:7)

Prière

Cher Saint-Esprit, merci pour ton désir que je comprenne ce que sont les dons spirituels. Je me positionne non seulement pour les connaître mais pour les maximiser pour devenir un fils de Dieu efficace. Alléluia!!!

MARDI 21 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

SUJET : LES TYPES DE DONS SPIRITUELS

1 Corinthiens 12:4-6 « *Il y a diversité de dons, mais le même Esprit; diversité de ministères, mais le même Seigneur; diversité d'opérations, mais le même Dieu qui opère tout en tous.* »

Trois classes principales de dons spirituels nous ont été révélées dans les Écritures. Ce sont les dons charismatiques ou d'exhibition (souvent appelés dons de l'Esprit), les dons administratifs (souvent appelés dons du ministère) et les dons opérationnels. Chacun de ces dons doit permettre à chaque chrétien de contribuer à la vision globale de Dieu pour la terre. Les dons opérationnels sont les plus généraux des dons spirituels. Ils sont la détermination de Dieu de l'étendue de l'influence spirituelle d'une personne sur la terre. Il peut s'agir d'un village, d'une communauté ou d'une ville et Dieu peut augmenter l'étendue de son influence opérationnelle en fonction de sa fidélité avec ce qu'elle a. Après avoir déterminé l'étendue de l'influence d'une personne, Jésus-Christ positionne la personne dans un office dans le corps, puis le Saint-Esprit détermine dans quel type de manifestation la personne peut fonctionner dans cet office pour accomplir l'opération. Le don opérationnel de l'apôtre Paul, par exemple, était principalement envers les Païens, bien qu'il ait eu une certaine influence sur les Juifs. L'apôtre Pierre l'était, principalement envers les Juifs. La fonction principale de Pierre était pastorale (Jean 21:15-17), tandis que celle de Paul était l'apostolat (Actes 26:16-18).

Prière

Cher Père, je reçois plus de perspicacité dans ton don dans ma vie sur la terre au nom de Jésus, Amen.

MERCREDI 22 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES MANIFESTATIONS DE L'ESPRIT

1 Corinthiens 12:7 « *Or, à chacun la manifestation de l'Esprit est donnée pour l'utilité commune.* »

L'une des trois principales classes de dons spirituels est le don de l'Esprit. Ils sont aussi appelés dons charismatiques ou manifestations de l'Esprit comme utilisé dans le verset d'aujourd'hui. Ce sont simplement les facultés miraculeuses requises pour fonctionner dans n'importe quel bureau. Se tenir dans un bureau ministériel n'est pas dans le titre mais dans l'œuvre exceptionnelle du Saint-Esprit en vous par Son don. Sans dons charismatiques, les dons opérationnels et officiels ne peuvent jamais se matérialiser. Le Saint-Esprit détermine la manière de se manifester en vous et c'est votre don (1Corinthiens 12:11). Bien que les dons varient, c'est le même Saint-Esprit à l'œuvre (1Corinthiens 12 :4). Chaque enfant de Dieu a le don de l'Esprit. Il ne fait exception de personne. Il est important de noter que vous pouvez avoir un don dominant mais qu'il existe d'autres manifestations de l'Esprit que vous pouvez manifester pour répondre à un besoin à un moment donné. L'ultime de Dieu pour ses enfants, cependant, n'est pas de vivre par des dons, mais de démontrer ces capacités divines par leur nature.

Action de grâces

Cher papa Saint-Esprit, je suis tellement excitée de connaître ton désir pour moi. Merci de m'avoir approuvé avec les dons charismatiques. Je détermine d'ici à mûrir à fonctionner en permanence en eux par ma nature. Alléluia!

JEUDI 23 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES TYPES DE MANIFESTATIONS DE L'ESPRIT

1 Corinthiens 12:8 «*En effet, à l'un est donnée par l'Esprit une parole de sagesse; à un autre, une parole de connaissance, selon le même Esprit;*»

Neuf des dons charismatiques ont été répertoriés dans 1Corinthiens 12:8-10. Étant donné qu'il est important de comprendre ce sujet pour être plus efficace dans leur utilisation, il est important que vous appreniez à les connaître. La connaissance vous positionne pour céder facilement au ministère du Saint-Esprit en vous et à travers vous. Ces neuf dons ont souvent été classés comme suit : les dons de parole qui sont les dons de prophétie, de langues diverses et d'interprétation des langues ; les dons de puissance qui sont don de foi, de guérison et de miracles et les dons de révélation qui sont des dons de parole de connaissance, de parole de sagesse et de discernement des esprits. Selon les écritures, ces dons sont pour l'église et n'ont pas cessé. Mais l'ultime du Père pour vous est de mûrir pour montrer ces facultés divines par nature et pas seulement comme des dons. Jusqu'à ce que l'église mûrisse pour les exposer naturellement, l'église serait inefficace dans la grande commission si les dons n'étaient pas en opération.

Action de grâces

Merci Père, de m'avoir éclairé sur les dons de ton Esprit. Je suis reconnaissant qu'ils n'aient pas cessé pour l'église aujourd'hui. Merci pour le désir de mûrir pour marcher naturellement en eux au nom de Jésus.

VENDREDI 24 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMMENT OPÉRER DANS LES DONS SPIRITUELS

1 Corinthiens 12:7 (WEB) « *Mais à chacun est donnée la manifestation de l'Esprit pour le profit de tous* »

Comment opérer dans les dons spirituels consiste simplement à bien vous positionner pour que l'Esprit opère à travers vous dans les manifestations des dons (ce qui est notre objectif parmi les dons spirituels). La raison pour laquelle chacun reçoit la (les) manifestation(s) de l'Esprit est que tous en bénéficieront. L'Esprit est toujours prêt à servir les gens à travers vous, alors que vous n'avez pas encore atteint la pleine maturité. L'Esprit étant en vous depuis le jour où vous êtes né en tant que fils de Dieu, n'est pas en vous pour vivre votre vie à votre place. Il est là pour vous guider jusqu'à ce que vous atteigniez la mesure de la stature de la plénitude de Christ, (Éphésiens 4:13) lorsque vous pourrez vivre comme la pleine expression de Christ sur la terre. Mais jusqu'à ce que l'enfant de Dieu mûrisse à ce niveau, le Saint-Esprit est toujours prêt à opérer en vous et à travers vous de plusieurs manières, partout où vous allez pour être une bénédiction pour le monde. Mais à cause de la peur, de l'ignorance et du caractère charnel, les manifestations de l'Esprit ne sont pas aussi courantes qu'elles devraient l'être. Pour opérer constamment dans les dons de l'esprit, désirez ardemment les manifestations (1Corinthiens 14:1), étudiez la Parole pour les comprendre et leur but, maintenez une vie remplie d'esprit (Éphésiens 5:18) suivez le flux divin de l'amour (1Corinthiens 12:31) puis opérez par la foi.

Confession

Les manifestations de l'Esprit sont cohérentes dans ma vie alors que je mets la Parole de Dieu à l'œuvre au nom de Jésus.

SAMEDI 25 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DIEU CONTRE LE DON

1 Corinthiens 3:3 «*En effet, puisqu'il y a parmi vous de la jalousie et des disputes, n'êtes-vous pas charnels, et ne marchez-vous pas selon l'homme?*»

Le but de Dieu pour l'église est de mûrir pour devenir des icônes du Christ et cela se produira lorsque nous maintenons une marche réaliste avec le Saint-Esprit en tant que Père et coach de vie. Jusque-là, le Saint-Esprit agit à travers les enfants de Dieu avec des dons. Chaque fois que les enfants de Dieu permettent à quelque chose d'autre de prendre la place de Dieu, c'est un signe d'immatûrité. Les dons ne sont pas censés être l'objectif principal des enfants de Dieu. L'église corinthienne ne manquait de rien dans les dons spirituels (1Corinthiens 1 : 7), mais l'église était pleine de jalouse, de conflits et de factions dues à l'immatûrité (1 Corinthiens 3 : 3). C'est ce qui arrive quand les gens se concentrent sur le don et négligent celui qui donne. Si nous maintenons une profonde communion avec le Saint-Esprit, nous marcherons dans l'amour, les dons couleront avec aisance et nous servirons la vie pour répondre aux besoins partout (2Corinthiens 3:6). Sans une vie remplie de l'Esprit, les manifestations de l'Esprit ne produiront pas d'édification. Sachez toujours que le don sans le donateur produira la mort.

Prière

Cher Père, je reçois la grâce d'apprendre à marcher intimement avec Toi, où je serai entraîné à la mesure de la stature de la plénitude du Christ et de vivre comme une icône du Christ.

DIMANCHE 26 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIERE ET CONFESION DE LA SEMAINE.

Étant né de nouveau et rempli du Saint-Esprit, les manifestations de l'Esprit m'ont été données au profit de tous. Je suis entièrement soumis à l'Esprit en toutes choses. Ma réponse à la communion de l'Esprit est profonde alors que je me parle constamment dans des psaumes, des hymnes et des chants spirituels, faisant des mélodies dans mon cœur au Seigneur. Le ministère de l'Esprit à travers moi sauve, établit et bénit toujours des vies parce que je suis toujours rempli de Lui. Alors que je me positionne pour opérer facilement avec les dons, je choisis de me donner à la vérité et de marcher avec le Saint-Esprit jusqu'à ce que j'arrive à la mesure de la stature de la plénitude de Christ où je vis naturellement comme Christ sur cette terre, sans nécessairement à l'aide de dons. Oh alléluia!!!

LUNDI 27 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE POUVOIR DU SILENCE

Ecclésiaste 3:7 « un temps pour déchirer, et un temps pour coudre; un temps pour se taire, et un temps pour parler;»

Il y a un temps pour tout sous le soleil et dans notre marche avec Dieu comme Ses enfants, les périodes de silence sont importantes. Les périodes de silence dans notre communion personnelle avec Dieu sont l'une des disciplines que chaque enfant de Dieu doit connaître et maximiser afin d'avoir une communion personnelle intense et de marcher avec Dieu. Il y a tellement de « bruit » dans le monde aujourd'hui, tant à l'extérieur qu'à l'intérieur, qu'il est difficile pour certains chrétiens de se taire dans la communion avec Dieu. Bien que parler dans d'autres langues soit une partie si vitale de la vie des nés de nouveau, beaucoup en sont devenus si « familiers » qu'ils ne prennent pas le temps d'écouter Dieu. Certains, même s'ils sont calmes à l'extérieur, ont un esprit très occupé, qui saute toujours d'une pensée à l'autre et sont incapables de se taire en présence de Dieu, même dans la prière. Alors que nous prêtions attention au pouvoir du silence au cours de cette semaine, ayez un cœur ouvert pour recevoir avec joie les paroles du Père afin que vous puissiez profiter d'une vie encore plus significative en Lui.

Prière

Père très cher, mon cœur est prêt à recevoir un aperçu de ta vérité concernant le pouvoir du silence et à maximiser les saisons de silence dans ma vie au nom de Jésus.

MARDI 28 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE SILENCE COMME FORME DE CULTE

Habacuc 2:20 « *L'Éternel est dans son saint temple. Que toute la terre fasse silence devant lui!* »

Lorsqu'il s'agit d'adorer Dieu, les Écritures nous montrent différentes manières de le faire. Cela inclut chanter, dire des mots, lever des mains saintes, donner, etc. Cependant, beaucoup sont habitués à chanter avec diverses formes d'instruments comme principal moyen par lequel ils adorent Dieu. C'est merveilleux, mais il y a une autre manière par laquelle nous pouvons adorer Dieu, et c'est en étant silencieux devant Lui. Notre écriture d'ouverture le dit clairement : Le Seigneur est dans son saint temple, que toute la terre se taise devant lui. En étant silencieux devant notre Père avec nos esprits et nos pensées concentrés sur Lui, nous offrons une adoration intense. Plus vous passerez de temps avec le Père en communion et méditerez sur sa grandeur, plus vous vous rendrez compte que les mots ne sont parfois pas suffisants pour l'adorer. Vous pouvez littéralement être à court de mots et le silence peut lui communiquer votre plus profonde révérence.

Culte

Passez les 10 minutes suivantes dans une adoration silencieuse en méditant sur les paroles de cette Écriture « Le Seigneur est dans son saint temple, que toute la terre fasse silence devant lui. »

MERCREDI 29 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : L'AMOUR PROFOND DE DIEU EST LIBÉRÉ EN SILENCE

Romains 5:5 « *Or, l'espérance ne trompe point, parce que l'amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint Esprit qui nous a été donné.* »

Dieu est amour et son amour pour tout le monde, en particulier pour ses enfants, ne connaît pas de limites. Il est regrettable que beaucoup ne soient pas conscients de cet amour. Même certains qui sont nés de nouveau vivent et vaquent à leurs activités quotidiennes sans être conscients de l'amour de Dieu, mais oh combien cet amour est réel ! Vous pouvez connaître et expérimenter cet amour profond et intense de Dieu ! Beaucoup dans l'agitation et le bruit de la journée sont encombrés par les soucis de l'école, du travail, des enfants, etc. Certains sont simplement épuisés mentalement. La solution est de passer du temps quotidiennement (et à chaque occasion disponible) en silence devant le Père et d'être imprégné de Son amour. Quel rafraîchissement. Sophonie 3:17 dit que dans le repos (silence), il libérera son amour. Ne perdez pas ce précieux cadeau. Entraînez-vous à garder le silence devant Dieu et soyez quotidiennement infusé de son amour.

Communion

Passez 10 à 15 minutes au calme devant le Père pendant que vous communiez avec lui et recevez une infusion de son amour dans votre esprit.

JEUDI 30 JUIN

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

**Sujet : LE SILENCE AUGMENTE VOTRE CONSCIENCE DE LA
PRÉSENCE DE DIEU**

Esaïe 26:3 «*A celui qui est ferme dans ses sentiments Tu assures la paix, la paix, Parce qu'il se confie en toi.*»

Le né de nouveau est un en esprit avec le Seigneur (1Corinthiens 6:17) et n'est jamais séparé de Lui. Cependant, on peut vivre sans avoir conscience de la présence de Dieu et être secoué par plusieurs circonstances ou même y succomber si l'on n'est pas conscient de la présence de Dieu. Cela se produit lorsque les soucis des activités quotidiennes remplissent votre vie de telle sorte que vous ne gardez pas votre esprit sur Lui. Jacob en a fait l'expérience et c'est lorsqu'il a eu une rencontre divine qu'il a réalisé que Dieu était là et qu'il ne le savait pas (Genèse 28:16). Dans les moments de silence, vous êtes capable de discipliner votre esprit, ce qui accroît votre conscience de la présence de Dieu. Cela vous aide à garder votre esprit sur Lui et le résultat est ce que notre verset d'ouverture décrit... vous êtes maintenu dans une paix parfaite.

Action de grâces

Merci Père pour cette vérité. Je suis un avec Toi et dans mes moments de silence devant Toi, je suis consciemment conscient de Ta présence et je jouis d'une paix parfaite.

VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaisssez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial des réunions de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le mouvement final global de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

Il exerce la vérité de la Parole de Dieu avec la réalité, l'audace et la perspicacité du Saint-Esprit. Des convictions pour la nouvelle naissance, des guérisons miraculeuses et une compréhension claire de la Parole caractérisent ses enseignements. Il est l'auteur du livre de dévotion quotidien le plus vendu et faisant autorité bibliquement, ***l'Emancipateur*** et le classique sur le Saint-Esprit, ***Daddy Holy Spirit***, entre autres.

Il anime le dévotional quotidien ***La Dévotion de la Belle Vie*** qui transforme les vies sur les réseaux de télévision et de radio.

L'ÉMANCIPATEUR

Le Dévotionnel de la Belle Vie

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial de bourses de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le dernier mouvement mondial de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

L'émancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Le corps entier du Christ viendra à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous fera entrer dans la meilleure vie en Christ, en jouissant votre héritage en Lui (Actes 20:32)

Mouvement Final Global : Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat

Visitez nous aujourd'hui @
www.finalglobalmovement.org

Pour des renseignements appelez
+233 (0)557927744